

5 de noviembre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega los Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA

Antonio Fernández Anta

Señoras y señores:

Comienzo agradeciendo a la Sociedad Científica Informática de España (SCIE) y la Fundación BBVA por el establecimiento y promoción de los Premios Nacionales de Informática. En segundo lugar, quiero agradecer a mis compañeros de la UPM y de la URJC por presentar mi candidatura al Premio Aritmel. En tercer lugar, quiero agradecer al jurado de estos premios por seleccionarla.

A nivel personal, quiero agradecer a mis profesores en todos los niveles educativos, por su trabajo; a mis hermanos y mis padres por su apoyo; y a mi familia por su paciencia. María y Pilarín todavía se asustan cuando las miro sin verlas pensando en un teorema. Muchas gracias, os quiero mucho.

A otro nivel, mis trabajos de investigación son el resultado de la colaboración con casi 200 investigadores de los 5 continentes. Todos ellos reciben hoy un pedacito del premio.

Los investigadores esperamos tener impacto en la sociedad, pero es difícil ver nuestras contribuciones individuales. Sin embargo el efecto agregado es enorme. Basta con ver el primer episodio de Cuéntame para darse cuenta de los avances que se han logrado en las TIC en 50 años. Espero haber contribuido a ellos en alguna medida.

5 de noviembre de 2019

Pero estos avances no son espontáneos. Son fruto de un sistema delicado que hay que cuidar, y donde el talento es lo más difícil de conseguir. Por ello quiero pedir que se pongan los medios para atraer y mantener a los mejores investigadores, vengan de donde vengan.

Finalmente, agradezco a todos los presentes su asistencia este acto.